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福島第一原発事故から7年目を迎えた3月の 23日、
北とぴあで原発裁判の第一人者、海渡雄一弁護士によ
る講演会が開かれました。「原発稼働に道理なし。たた
かえば勝てる！」の思いを強くしました。（のの山けん）

日本共産党北区議員団が取り組んでいる区民アンケートには、
３月末で1300 通を超える回答が寄せられています。これまでの
中間集計結果から、その一部をご紹介します。（のの山けん）

全ての原発を廃炉に
海渡雄一弁護士が講演さようなら原発アクション

北区実行委員会講演会

区民の声を区政に
日本共産党北区議員団 区民アンケート中間集計結果

Q. 国政・都政問題で関心があることは？

医療・年金などの社会保障
憲法・自衛隊
貧困と格差
原発・エネルギー政策
森友・加計学園をめぐる問題
税制改革

54.0％
48.2％
48.0％

44.0％
32.4％

Q. 消費税率10%
への引き上げに

Q. 日本国憲法を
改正することに

Q. 自民党による
改憲発議について

反対 反対

賛成 賛成
6.4% 7.9%

5.9%

17.6%

1.8% 7.2% 10.6%

15.4%
25.2%

74.2% 69.5% 58.5%

どちらとも
いえない

わからない わからない わからない

どちらとも
いえない 急ぐべき

ではない

そもそも改憲に反対

早期に
発議すべき

Q. 536億円の積立金※

ふさわしい活用方法は？
※�主要5基金（財調調整・減債・施設建設・
まちづくり・学校改築）の合計

（複数回答可）

その他
わからない

暮らし応援に活用

できるだけ
積み立てる
8.3%

3.0%
11.0%

77.7%

77.2％

社会保障
暮らし
応援に

安倍政治に
NO！

最大の
関心事は

区の積立金は

増税・改憲ねらう



防音壁を設置

４月２１日（土）

そねはじめ 池内さおり

赤羽駅東口
午後３時３０分より

日本共産党北地区委員会
●お問合せは ☎3906-2821

主催

吉良よし子

街頭演説

旧志茂東ふれあい館に移転する新志茂保育園
高さ3m ポリカーボネイト板の

北区が新園周辺環境整備について説明会

３
月
29
日
、
志
茂
保
育
園

内
で
、「（
仮
称
）
新
志
茂
保

育
園
の
周
辺
環
境
な
ど
の
整

備
に
関
す
る
説
明
会
」
が
開

か
れ
、
２
０
２
０
年
４
月
に

開
設
す
る
新
志
茂
保
育
園
の

防
音
対
策
な
ど
に
つ
い
て
、

区
か
ら
説
明
が
あ
り
ま
し

た
。現

在
の
志
茂
保
育
園
は
、

建
築
後
50
年
が
経
過
し
、
老

朽
化
が
進
ん
で
い
る
と
と
も

に
、
住
宅
密
集
地
域
の
中
で

隣
接
住
宅
と
近
接
し
て
い
る

こ
と
か
ら
、
旧
志
茂
東
ふ
れ

あ
い
館
を
改
修
し
た
後
、
同

園
を
移
転
さ
せ
る
と
し
て
い

ま
す
。

昨
年
10
月
に
開
催
し
た
移

転
説
明
会
で
、
近
隣
住
民
よ

り
防
音
対
策
を
要
望
す
る
声

が
出
さ
れ
た
こ
と
か
ら
、
今

回
、
区
は
、
①
ペ
ア
ガ
ラ
ス
・

二
重
サ
ッ
シ
の
設
置
、
②
防

音
壁
の
設
置
、
③
保
育
園
の

運
営
に
お
け
る
対
策
、
を
示

し
ま
し
た
。

防
音
壁
に
つ
い
て
は
、
高

さ
３
メ
ー
ト
ル
の
透
明
ポ
リ

カ
ー
ボ
ネ
イ
ト
板
で
園
庭
を

囲
う
仕
様
と
な
っ
て
お
り
、

効
果
が
期
待
さ
れ
ま
す
。

（
の
の
山
け
ん
） 防音壁のイメージ図

ふれあい館を改修し、新しくなる志茂保育園の平面図

都議会議員 前衆議院議員 参議院議員

９人の
党区議団も
勢ぞろい


